

Compte rendu de l'assemblée du 31 mai, 1911, p.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire, MM. Wanklyn et Ainey.

1.—Soumis des comptes de la City Ice Company, au montant de \$52, pour fourniture de glace aux différents postes de police durant l'année 1910.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement desdits comptes.

2.—Résolu: Que le salaire de M. Alex. Nickle, qui a été nommé Assistant Comptable à la Cour de l'Ouest, en remplacement de M. E. Larivière, transféré au Bureau du Trésorier, soit fixé à \$650 par année.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant qu'une somme de \$14,830 soit votée pour faire certaines améliorations à différents postes où les logements des capitaines ont été supprimés, afin de mettre les locaux évacués dans un état convenable pour les hommes de ces postes respectifs, tel que détaillé audit rapport du Chef du Département des Incendies.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme soit votée pour les fins ci-dessus.

4.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'ingénieur en Chef, transmettant un estimé du coût des travaux d'égouts à exécuter dans le quartier Ahuntsic, en vertu du contrat accordé à MM. Bray & Bastien, avant l'annexion, ledit estimé s'élevant à la somme de \$31,853.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$31,853 soit votée pour couvrir le coût de la construction des Egouts mentionnés audit rapport. Ladite somme devant être prise sur le montant de \$720,000 mis de côté pour divers travaux dans les municipalités annexées.

5.—Le Bureau prend en considération le tableau synoptique des soumissions reçues pour les réparations à l'hôpital des Varioleux, et il est

Résolu: De prier le Médecin Officier de Santé de rencontrer l'architecte, M. Haskill, et l'Inspecteur des Bâtiments et d'examiner avec eux les soumissions reçues et faire rapport en conformité avec les Règles du Conseil.

6.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, concernant la construction du nouveau poste de pompiers sur la rue Mill, sur l'emplacement loué à la Cité par le Gouvernement Fédéral, ce dernier ayant consenti un bail à ladite cité pour une certaine période de temps et à certaines conditions, ledit projet de bail ayant été examiné par ce bureau, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ledit bail soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier soient autorisés à le signer pour et au nom de la Cité.

Il est en outre

Résolu: De prier le Département en Loi de donner son opinion au Bureau, savoir, si la Cité peut construire un poste de pompiers sur la propriété ainsi louée du Gouvernement.

7.—Le Bureau prend communication de l'extrait des minutes de l'assemblée du Conseil en date du 8 mai et du 22 mai, concernant l'adjudication des contrats pour la fourniture des machineries au Département de la Voirie, savoir, à l'effet de prier M. le Commissaire Wanklyn, M. Janin, Ingénieur en Chef de la Cité et l'échevin Bastien, d'examiner les différentes sortes de machines qu'il y a sur le marché, dont la Ville a actuellement besoin pour ses travaux de voirie et de faire rapport de leurs recommandations; et à l'effet d'approuver une partie du rapport des Commissaires, recommandant d'acheter des machines et appareils pour le Département de la Voirie, d'après les soumissions produites et de prier les contremaîtres Frigon, Scanlan et Dansereau, de faire rapport, vu leurs connaissances pratiques, sur chacun des malaxeurs mentionnés dans les soumissions et de ce qu'ils pensent de l'emploi de la gazoline, de la vapeur, ou de l'électricité pour l'usage de ces malaxeurs, et il prend aussi communication d'un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 29 mai 1911, transmettant un rapport de la Commission spéciale nommée pour examiner ces machines.

Après étude et délibération il est

Report of meeting held the 31st May 1911, p.m.

Present: His Worship the Mayor and Messrs. Wanklyn and Ainey.

1.—Submitted accounts from the City Ice Company amounting to \$52 for the supply of ice to the different police stations in 1910.

Resolved: To report to Council, recommending the payment of said accounts.

2.—Resolved: That the salary of Mr. Alex. Nickle, who was appointed assistant accountant for the Western division yard, vice Mr. E. Larivière, who has been transferred to the City Treasurer's office, be fixed at \$650 per annum.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending that a sum of \$14,830 be voted for certain improvements to different fire stations where the lodgings of captains have been suppressed, in order to put the premises which have been evacuated in a suitable condition for the men of said stations respectively, as shown in the said report of the Chief, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above purposes.

4.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, approved by the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of sewers to be constructed in Ahuntsic ward, in virtue of the contract awarded to Messrs. Bray & Bastien, previous to annexation, the said estimate amounting to the sum of \$31,853.00.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$31,853.00 be voted to cover the cost of laying said sewers. The said sum to be charged against the amount of \$720,000 set aside for different works in the municipalities annexed.

5.—The Board considered the tabulated statement of tenders received for repairs to the Small Pox Hospital, and it was

Resolved: That the Medical Health Officer be requested to confer with Mr. Haskill, architect, and the Building Inspector, and to examine with them the tenders received and report in accordance with the Rules of Council.

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department concerning the construction of a new fire station on Mill street, on the site leased to the City by the Federal Government, the latter having rented same to the City for a certain period of time and on certain conditions, the draft of lease having been examined by this Board, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said lease be approved and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

It was furthermore

Resolved: That the Law Department be requested to give its opinion to the Board as to whether the City can build a police station on the property so leased by the Government to the City.

7.—The Board took communication of the extract of minutes of the meeting of Council dated the 8th May and the 22nd May, anent the awarding of contracts for the supply of machinery to the Road Department, requesting Commissioner Wanklyn, Mr. Janin, Chief Engineer, and Ald. Bastien, to examine the different kinds of machines on the market, which the City needs at present for its road work and to report thereon; and approving part of the Commissioner's report recommending that machinery and apparatus be purchased for the Road Department, as per the tenders submitted, and that foremen Frigon, Scanlan and Dansereau be requested to report in view of their practical knowledge, on each of the mixers mentioned in the tenders and state whether, in their opinion it would not be advisable to use mixers operated by gasoline, steam or electricity. And they also took communication of an extract from the minutes of Council, meeting held the 29th May 1911, transmitting a report from the Special Committee appointed to examine the said machinery.

After due deliberation, it was